

La Fundación ha remitido una carta en el día de hoy al presidente de la Sociedad Estatal para Exposiciones Internacionales (SEII), Javier Conde de Saro, en la que se le sugiere que Miguel Hernández disponga de un espacio en el Pabellón Español, del que éste es Comisario General, de la Exposición Mundial de Sanghái del año próximo, con motivo del centenario del nacimiento del universal poeta oriolano. La materia prima de que se compone el Pabellón Español es el mimbre, que se identifica con el origen natural de Miguel Hernández.